
Caro Direttore,  

non sono del suo stesso parere quando afferma che, “se si vuole valorizzare e rilanciare il Centro 

bisogna, innanzi tutto, impedire alle auto di attraversarlo e poi si può incominciare a ragionare”. 

Sono favorevole alla chiusura, ma farlo adesso sarebbe come uccidere il paziente moribondo con 

una iniezione letale e poi cercare di resuscitarlo 

Le manifestazioni sono un altro discorso perché offrono delle attrattive particolari. 

Quanti sarebbero disposti, visto l'eccessivo uso dell'auto che quotidianamente tutti fanno, a recarsi a 

piedi in una zona che offre poco dal punto di vista commerciale e non regala neanche il piacere di 

passeggiata? 

 

Galatina, 20-5-08 

Distinti saluti 

Tommaso Calò     

     


